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Stadt Bramsche

Protokoll
über die 7. Sitzung des Ortsrates Achmer

vom 02.05.2023
Schützenverein Achmer e.V., Paul-Jaschke-Weg 1, 49565 Bramsche

Anwesend:

Ortsbürgermeisterin

Mitglieder SPD-Fraktion

Mitglieder CDU-Fraktion

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen

Verwaltung

Protokollführerin

Abwesend:

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS

Beginn: 18:30 Ende: 20:30

Tagesordnung:

Frau Anke Hennig

Herr Dennis Kaden
Herr Stefan Klawitter
Herr Jörg Kossack
Herr Oliver Neils ab TOP 6
Frau Renate Rosenthal
Frau Katrin Wermers

Frau Maria Theresia Kempe
Herr Steffen Neubauer
Herr Andreas Quebbemann
Herr Jan Südhoff

Herr Matthias Reyl

Herr BD Christian Müller

Frau Anna Maria Wernsing

Herr Henning Stricker

Herr Dieter Sieksmeyer

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung
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OBM Hennig begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung sowie
Beschlussfähigkeit des Ortsrates Achmer fest.

ORM Quebbemann stellt den Antrag, den TOP 6 „Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der
Ortschaft Achmer“ und TOP 8 „Aktueller Sachstand Dorfladen“, zu tauschen.

Abstimmungsergebnis: 11 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

ORM Quebbemann beantragt, die möglichen Themen der Bewertung von Wohnflächen auch im
öffentlichen Teil der Sitzung zu erörtern.

Abstimmungsergebnis: 4 Stimmen dafür
7 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

ORM Quebbemann möchte TOP 2 dahingehend ergänzen, dass auch der Dorfladen als Thema zur
Ergänzung der Tagesordnung eingehend diskutiert worden ist. OBM Hennig habe erklärt, dass es sich
dabei um eine private Initiative handele und deswegen nicht im Ortsrat diskutiert werden solle. Der
Tagesordnungspunkt sei abschließend nicht auf die Tagesordnung genommen worden.

3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 01.02.2023

4 Bericht der Ortsbürgermeisterin

5 Einwohnerfragestunde

6 Aktueller Sachstand Dorfladen

7 Prioritätenliste für den Ortsrat Achmer WP 21-26/0276

8 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Achmer

9 Beantwortung von Anfragen und Anregungen

10 Anfragen und Anregungen

11 Einwohnerfragestunde

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

TOP 2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom
01.02.2023
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Abstimmungsergebnis: 11 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

OBM Hennig teilt mit, dass sie einen Antrag der Katzenhilfe erhalten habe, der in der nächsten
Sitzung behandelt werden soll, da der Antrag zu spät eingegangen ist.
Sie berichtet von der Müllsammelaktion, die erfolgreich durchgeführt worden ist, und dass an der
Westerkappelner Straße keine Windmühle, sondern ein Funkmast errichtet werden soll. Darüber
hinaus informiert sie über die Seniorenfahrt, die am 01.Juli 2023 stattfindet. Ziel ist der Hof Löbke,
wo es Kaffee und Kuchen sowie ein kleines Musikprogramm geben soll.
Abschließend berichtet sie, dass der Tanz in den Mai gut angenommen worden ist und spricht dem
Heimatverein sowie allen Helfern ihren Dank aus.

./.

ORMWermers informiert über den Sachstand des Dorfladens. Es wurde ein Onlineseminar zu dem
Thema besucht, an dem 12 Bürgerinnen und Bürger aus Achmer teilgenommen haben. Der nächste
Schritt sei, eine Bürgerversammlung einzuberufen, in der die allgemeine Resonanz zu dem Dorfladen
aus der Bevölkerung abgefragt werden soll. Die Kosten für die Bürgerversammlung sollen vom Ortsrat
übernommen werden.

Der Ortsrat befürwortet die Initiative, diskutiert des Weiteren über Detailfragen zur Umsetzung eines
Dorfladens.

OBM Hennig erklärt, dass an dieser Stelle keine Detailfragen erörtert werden sollen.

ORM Quebbemann beantragt, dass der Paul-Jaschke-Weg auf die Prioritätenliste gesetzt werden soll.

Abstimmungsergebnis: 11 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
1 Enthaltung

TOP 4 Bericht der Ortsbürgermeisterin

TOP 5 Einwohnerfragestunde

TOP 6 Aktueller Sachstand Dorfladen

TOP 7 Prioritätenliste für den Ortsrat Achmer WP 21-26/0276
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ORM Klawitter beantragt, dass 3.000,-€ als Budget für die Initiative Dorfladen vorgesehen werden
sollen.

Abstimmungsergebnis: 12 Stimmen dafür
0 Stimmen dagegen
0 Enthaltungen

ORM Klawitter erklärt, dass bei der Anfrage an den Herrn Meyer-Lührmann, die Anwohner der
Ansicht sind, dass die Antwort in zwei bis drei Sätzen zu geben sei. Die Anwohner verzichten daher,
mit Herrn Meyer-Lührmann in einer Ortsratssitzung zu sprechen.

ORM Reyl möchte, dass die Verwaltung prüft, ob die Grünphase an der Ampel (K165 –Zu den
Südhöfen / Ecke Grenzstraße) eventuell eine zu kurze Grünphase hat, da es, nach Angaben der Eltern,
die Kindergartenkinder und Schulkinder in der vorgegebenen Zeit nicht über die Straße schaffen.

ORM Neubauer fragt an, ob man an dieser Ampel eine Induktionsschleife einbauen kann, sodass die
Ampel bei Überschreitung der Richtgeschwindigkeit automatisch auf Rot umgestellt wird.

OBM Hennig beantragt, an die Polizei weiterzuleiten, an dieser Stelle eine Geschwindigkeitsmessung
vorzunehmen.

ORM Neubauer bittet, auf Anregung einer Bürgerin, im Bereich Hemke 2, Mülleimer (zwei bis drei)
aufzustellen, damit die Hundekotbeutel entsorgt werden können.

BD Müller informiert darüber, dass Hundebesitzer verpflichtet sind, die Hinterlassenschaften
mitzunehmen.

ORM Quebbemann weist darauf hin, dass an dem Buswartehäuschen an der Westerkappelner Straße
(bei Schwegmann) kein Mülleimer mehr vorhanden ist.

ORM Kaden erinnert den Bauhof daran, am Mittellandkanal (Höhe KFZ Schwegmann) die Bank
aufzustellen und bei der Bank (Hasemannstiftung, Laberge) Bretter zu tauschen.

OBM Hennig möchte wissen, wann die Ortseingangsschilder und Ortsausgangsschilder kommen.
Wann kann mit einem Zebrastreifen gerechnet werden?

ORM Klawitter fragt, warum die noch relativ jungen, gut gewachsen Bäume direkt an der Grenze zur
Wohnbebauung gefällt wurden. Der Förster hatte versprochen die Anwohner zu fragen, ob die
Bäume gefällt werden sollen. Die Frage wurde jedoch nicht gestellt und kein Anwohner wurde
gefragt.

ORM Quebbemann erkundigt sich bezüglich der Errichtung des Buswartehäuschens an der
Neuenkirchener Straße, er bittet um einen aktuellen Sachstand.

TOP 8 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der
Ortschaft Achmer

TOP 9 Beantwortung von Anfragen und Anregungen

TOP 10 Anfragen und Anregungen
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./.

OBM Hennig schließt den öffentlichen Teil der Sitzung vom 19:35 Uhr.

TOP 11 Einwohnerfragestunde

Anke Hennig BD Christian Müller Anna Maria Wernsing
Vorsitzende Verwaltung Protokollführerin


